

300 muertos deja una tragedia en Colombia

Sincelejo (Colombia), enero 21 (UPI). Los muertos por el derrumbe de un sector de la improvisada Plaza de Toros en esta ciudad, repleta de público, podrían llegar a 300 y los heridos a 800, según los estimativos del cuerpo médico del hospital local.

Sin embargo, el último boletín informativo de la policía local precisó que los cadáveres contados hasta las 9:00 A.M. (14:00 GMT) eran 170 y los heridos de extrema gravedad cerca de 155.

Voceros de la policía señalaron que muchas personas, que no son atendidas en los hospitales y que reciben atención médica en sus propias residen-

cias o en establecimientos escolares, han muertos elevando el número de víctimas fatales.

La situación en esta ciudad, de casi 50,000 habitantes, es bastante confusa y miles de personas se han volcado sobre sus calles para averiguar sobre el paradero de sus familiares o allegados, que al desplomarse los palcos, murieron atrapados por las ruinas.

Muchas personas murieron también instantáneamente cuando fueron pisoteadas por la multitud que corría despavorida buscando las puertas de salida del establecimiento y otras más quedaron

Pasa a la página 18

Atletas del mundo rechazan el boicot de Carter a Moscú

((Por United Press International). Los atletas del mundo rechazaban hoy el llamado del presidente Jimmy Carter para un boicot de los Juegos Olímpicos de Moscú, y la proposición fue recibida tibiamente por la mayoría de los aliados occidentales de los Estados Unidos.

Ni un solo comité olímpico europeo salió a apoyar el propósito boicot. Los comités nacionales de Gran Bretaña, Francia, Alemania Occidental, Bélgica, Finlandia, Dinamarca, Italia y Suiza dijeron que enviarían sus equipos a Moscú.

En la América Latina la recepción tampoco parece ser entusiasta. Varios países han hecho saber, por diferentes ca-

nales, que no están de acuerdo con el boicot. Se han escuchado voces en tal sentido en México, Brasil, Venezuela, Uruguay y otras naciones de la región.

La propuesta de Carter encontró simpatía entre algunos líderes políticos, particularmente en Canadá y Egipto, pero la mayoría no dio el apoyo irrestricto que había esperado la Casa Blanca.

"Si Estados Unidos realmente lleva a cabo el boicot, es el comienzo del fin para los Juegos Olímpicos", dijo Carl-Gustav Anderberg, presidente del Comité Olímpico sueco, haciendo eco de la preocupación de

Pasa a la página 24

Consideran la visita Pdte. de México respaldo a Nicaragua

Managua, 21 enero (DPA). La visita del presidente de México, José López Portillo a Nicaragua es considerada por observadores locales, como un respaldo a la revolución sandinista.

El mandatario mexicano llegará el jueves 24 en visita oficial de sólo siete horas y celebrará reuniones privadas con el Frente Sandinista y la Junta de Gobierno de Reconstrucción Nacional, así como participará en actos de masa y encuentros con los periodistas.

El gobierno de Nicaragua se ha limitado a informar el programa de visita, sin profundizar en detalles para dejar al presidente López Portillo la pre-

ferencia de divulgar los acuerdos que firmará con la Junta de Gobierno.

El vocero de la Junta, Manuel Espinoza, dijo que el discurso del presidente mexicano se referirá en parte a la situación mundial. El encargado del protocolo de la cancillería nicaragüense, Harti Lewite, dijo que sólo puede informar de los actos programados, al margen de su contenido.

Políticamente se estima que la visita de López Portillo es un respaldo a los movimientos de liberación de América Latina y que su mensaje será estímulo para continuar en la búsqueda

Pasa a la página 54

William Bowdler inicia gira C.A.

Washington, 21 enero (AP). William Bowdler, el nuevo Secretario de Estado Adjunto para relaciones interamericanas, inició una gira por cinco naciones de América Central, informaron hoy funcionarios norteamericanos.

Bowler partió ayer para Guatemala, donde se desempeñó como embajador, y tam-

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

UBICACION. Enero 21 (AP). Mapa que localiza Sincelejo, la ciudad colombiana donde ayer se derrumbaron cinco tribunas de una plaza de toros causando la muerte de por lo menos trescientas personas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VICTIMA DE DERRUMBE. Sincelejo, Colombia, Enero 21 (AP). Un joven llora por un amigo muerto en un hospital a donde se llevó las víctimas del derrumbe de una plaza de toros en esta ciudad. Veintenas de víctimas yacían tendidas en los corredores del pequeño hospital.

Carter califica la inflación problema más grave en EU

Washington, enero 21 (AP). El presidente Jimmy Carter se comprometió hoy a trabajar en pos de una "capacidad defensiva fuerte e inequívoca" durante su cuarto año de gestión y añadió que espera este año reducir la inflación, que calificó como el problema más grave de la nación.

"Debemos pagar el precio necesario para continuar siendo la nación más fuerte del mundo", dijo el presidente en el mensaje

anual de 75 páginas del "Estado de la Unión" que envió al Congreso.

Carter observó que el costo de continuar siendo la nación más fuerte del mundo ha aumentado, debido al creciente poder militar de la Unión Soviética y su disposición a utilizar ese poder, que se ha "hecho evidente en Afganistán".

Informó que la primera cuestión que debatirá el nuevo

Pasa a la página 11

Posible estalle violencia dicen obispos de Honduras

Tegucigalpa, enero 21 (UPI). La Conferencia de Obispos de Honduras advirtió que es posible que estalle la violencia en ese país, relativamente pacífico, si la Junta de Gobierno intenta manipular las próximas elecciones que deben instalarse a un gobierno civil.

En un documento dado a conocer en las últimas horas y en el que se examina la situación política del país y del resto de

América Central, el grupo de obispos dice que la nación celebrará elecciones nacionales en el mes de marzo, para integrar una Asamblea Constitucional.

La Asamblea puede nombrar directamente a un presidente civil o establecer el procedimiento en función del cual se elija a un jefe de estado que reemplace a la Junta de tres militares, que

Pasa a la página 18



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECORRIDO. Teherán, Irán, enero 21 (AP). El candidato presidencial Dariush Forouhar es rodeado por simpatizantes durante un recorrido en

la Mezquita de Khomeini en Teherán. Forouhar, negociador de la paz en Kurdistán, es uno de los siete candidatos presidenciales en el país.

Breves Internacionales

Temblor alarma a turistas en Acapulco

México, enero 21 (UPI). Un fuerte temblor y cuatro remezones más suaves, sacudieron esta mañana a la famosa ciudad balnearia de Acapulco, sobresaltando algunos turistas, pero sin dejar daños ni heridos.

Las autoridades informaron que el primer temblor, que se produjo en Acapulco, 411 kilómetros al sudoeste de México, a las siete y 14 minutos de la mañana, fue de grado seis en la escala de Richter.

Posteriormente se sintieron cuatro remezones más débiles en los siguientes 30 minutos.

Las autoridades de Acapulco informaron que algunos turistas que nunca habían sentido un temblor de este tipo se alarmaron, pero que no hubo llamadas de auxilio, ni se informó acerca de daños.

Decretan "ley seca" en Sincelejo

Sincelejo, Colombia, enero 21 (UPI). El gobierno regional decretó hoy la "Ley Seca" y ordenó suspender la venta de bebidas alcohólicas

Pasa a la página 24